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衆議院議員 斉木武志 ニュース  

 

2/13までの実績額３０億円に 2/14以降

の見込み額０.９億円を加えて算出した。 

 

ご指摘の通り、福井市では 2/14以降に

見込み額を上回る経費が生じたことが

要因。今後につきましては、福井市を 

含め、全国の状況をよくお伺いしなが

ら、特別交付税の適切な算定に努めて 

まいりたい。 
(平成 30年 6月 5日衆議院総務委員会 野田聖子総務大臣答弁) 野田聖子総務大臣 

総務省自治財政局 黒田局長 

6 月 5 日 衆議院総務委員会 

2/14 以降で０.９億円しか見込んでいなかったことが一番の課題。 

公園に山積みした雪の排雪や、歩道の除雪などでさらに１６億円を 

要した。福井市は財政難に陥っているが、どう対応していくのか？ 

福井市で実際にかかった除雪費４７億

円に対し、国は３１億円と推定して交付 

した。 

１６億円少なく見積もっているが、どの

ような計算式で算出したのか？ 

 

 



 
 

 

 

 
 

 

 

 

規制委員長のもんじゅ初視察を実現 
より安全な廃炉作業を追求します！ 

 

○○○・・・・・・ 

 
 

5月 8日、米消費拡大・純米酒推進議員連盟の総会に出席しました。会場には福

井の地酒を始め全都道府県の銘酒がズラリ。ＪＡ全中の中家会長や酒造組合の

岡本副会長とも意見交換させていただきました。ご当地米を使った学校給食の回

数を増やしたり、外食産業の国産米採用を進めること。また海外を含め日本酒の

販路を広げること。あらゆる政策を用いて米・酒の消費拡大を進めていきます。 

 
 

 

4 月 18 日 経済産業委員会にて質疑 

 

斉木武志プロフィール  

1974年 5月 13日生まれ 

1997年 東京大学法学部政治学科 卒業 

同  年  ＮＨＫ入局（アナウンサー） 

2009年 衆議院選挙当選 

2017年 衆議院選挙当選（2期） 
役  職   

 

 

 

居住地／越前市本保町 

家族／  妻、高校生１人・小学生２人、犬２匹 

 

 

ＪＡ全中 中家会長と 

「福井県の地酒は大人気です」 酒造組合 岡本副会長と 

更
ふけ

田
た

豊志原子力規制委員長 

6月 6日 エネルギー調査会総会 

原子力問題調査特別委員会理事 

経済産業委員会、裁判官訴追委員会 

党拉致問題対策本部事務局次長 

党国対役員、党福井県代表 

 

  4 月 18 日 経済産業委員会にて質疑 
 

 

 

 

 

 

福井の地酒は大人気です 

ＪＡ全中  中家会長と 

酒造組合 岡本副会長と 


